El Norte de Castilla (Ed. Salamanca)

Salamanca

25/01/19

Prensa: Diaria

Tirada: 839 Ejemplares
Difusión: 466 Ejemplares



Página: 8

ección: LOCAL Valor: 335,00 € Área (cm2): 99,7 Ocupación: 11,38 % Documento: 1/1 Autor: :: REDACCIÓN / WORD SALAMANCA. Diversas Núm. Lectores: 1864

La Universidad estrecha sus lazos históricos con el estado mexicano de Michoacán

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Diversas autoridades universitarias mantuvieron ayer una reunión con el gobernador del Estado mexicano de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo. En el encuentro de trabajo se trataron diversos asuntos como el fortalecimiento del Museo Mexicano en Madrigal de las Altas Torres, la Ruta de Don Vasco, y la reactivación de la Cátedra Vasco de Quiroga entre la Universidad de Salamanca y la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH). Esta sesión de trabajo giró en torno a la figura del ilustre madrigaleño fray Vasco de Quiroga, quien, a su vez, fuese estudiante de la USAL en el siglo XVI y nombrado primer obispo de Michoacán.

En sus declaraciones, el gobernador michoacano recalcó la importancia de fortalecer los lazos entre ambas instituciones académicas, que además permitirán fortalecer el turismo en el estado y «realizar actividades formativas, culturales, de investigación, de vinculación y de extensión universitaria orientadas hacia la mejora permanente del conocimiento en el ámbito de las ciencias sociales, las humanidades y el turismo, que son los principales objetivos de la Cátedra Don Vasco de Quiroga». Asimismo, según la USAL, se podrán organizar y desarrollar actividades formativas tales como cursos, seminarios, jornadas o conferencias magistrales y desarrollar programas de investigación relacionados con la temática de la cátedra.

Por su parte, la alcaldesa de Madrigal de las Altas Torres manifestó su interés por fortalecer el Museo Mexicano en el pueblo natal de Vasco, además de trabajar para impulsar el proyecto del 'Kilómetro cero de la Ruta Don Vasco'.